

# Rudolf Steiner im 21. Jahrhundert – eine gemeinsame Suche

Liebe von Anthroposophie bewegte Freunde!

Der 100. Todestag Rudolf Steiners steht bevor. Zu diesem Anlass möchten wir gerne alle Menschen in unserer Region, die anthroposophisch orientiert arbeiten und wirken, zusammenbringen.

Wir, als Vorbereitungsteam, interessieren uns dafür, was in den verschiedenen Menschen an Fragen und Bedürfnissen rund um die Welt, in der wir leben, und insbesondere rund um die Anthroposophie, lebt.

Fragen, die wir bei diesem Treffen bewegen werden, sind:

Wofür schlägt Ihr Herz bei dem, was Sie tun?

Worin sehen Sie die Chance, die in der Anthroposophie liegt?

Was braucht der anthroposophische Impuls in unserer Region für die Zukunft?

Das Treffen findet am Samstag, dem 29. März 2025 in den Räumen der Christengemeinschaft Saarbrücken statt.

Beginnen werden wir um 17.00 Uhr mit einem Gedenken an Rudolf Steiner. Der Blickwinkel dabei ist vordergründig, welche Bedeutung Rudolf Steiner für jeden Einzelnen hat.

Nach einem Imbiss mit mitgebrachten Köstlichkeiten um 18.00 Uhr, wollen wir um 18.30 Uhr konkreter auf die Zukunft unserer Region blicken und bewegen, wie der Impuls Rudolf Steiners in Zukunft lebendig bleiben kann.

Dazu möchten wir Sie herzlich einladen.

Wir bitten um eine Rückmeldung bis zum 15. März, um die Räume bereitstellen zu können, und freuen uns auf eine lebendige Begegnung!

Mit herzlichen Grüßen,

Eline van den Muijsenberg – Christengemeinschaft

Monika Schmidt-Kiesinger, Dagmar Schlicksupp – Anthroposophische Gesellschaft

Rückmeldung an: Eline van den Muijsenberg

E-Mail: [e.vdmuijsenberg@christengemeinschaft.org](mailto:e.vdmuijsenberg@christengemeinschaft.org)

Telefon: 0681 62823 / 0176 85972186